

今年の冬は雪がよく降りましたね。大阪は1週早く2月末で緊急事態宣言が解除されました。3月に入ると暖かい日も増えてきますので、買い物や外出も少しずつできるようになったらいいですね！

おもちゃ館では、2月にバレンタインのイベントや、混雑を避けての外出をしました。3月もいろいろな行事がありますのでお楽しみにしてくださいね！

多治速比売神社と荒山公園



2月に入って、人出も少なくなっていることで、遅まきながら初詣に行きました。みなさんお賽銭を投じてそれぞれ今年の願い事をされました。そのあとに隣の荒山公園に梅見物に行きました。少し早かったですが、密を避けてのイベントができました。



ひな祭り



【3月の行事予定】

・毎週木曜日、理学療法士によるリハビリあり

毎月

・1週目 ひなまつり(甘酒、桜餅)
体重測定

・2週目 モニタリング実施

・3週目 カレンダー作り

・4週目 クラフト作り

※都合により変更することがあるのでご了承ください。

ひな祭りのイベントをしました。日によって、クラフト作りや、おやつに甘酒と桜餅を食べたり、昼食にちらしずしを食べたりして桃の節句をみなさんで楽しめました。

